

## **PRONUNCIAMIENTO FRENTE AL LLAMADO DE DUQUE PARA INICIAR ESPACIOS DE INTERLOCUCIÓN CON EL COMITÉ NACIONAL DEL PARO**

Como Movimiento por la Defensa de los Derechos del Pueblo hacemos parte del Comité Nacional del Paro (CNP). Manifestamos públicamente que nuestra posición es que ningún espacio de interlocución debe establecerse con Duque hasta que no pare la masacre. Manifestamos nuestro desacuerdo con la decisión y definimos no participar de la reunión por los siguientes motivos:

- ✚ Es una exigencia para el gobierno y condición necesaria para establecer cualquier tipo de interlocución: Parar la Masacre; desmilitarizar campos y ciudades; la reparación de las víctimas de terrorismo de Estado; investigación y castigo de quienes perpetraron actos de violencia sexual, física y psicológica contra la mujer; esclarecimiento y responsabilidad de quienes dieron las ordenes en los altos mandos militares y de policía, así como miembros del gobierno. Desmonte de las acciones encubiertas, así como de las cívico-militares y paramilitares que atentan contra la vida y el derecho a la protesta.

Establecer una Comisión con participación de las organizaciones de DDHH que han denunciado los abusos policiales, con Veeduría internacional para que se establezca verdad sobre lo ocurrido, justicia y reparación. Establecer cordones humanitarios y proceso de restablecimiento de derechos de manera inmediata en todo el territorio nacional.

- ✚ El CNP convocó al paro del 28 abril contra la reforma tributaria, pero a esta se sumaron diversas organizaciones y procesos sociales que han mantenido la protesta en respuesta a la crítica situación social y política que vive el país, lo cual exige hoy replantear la representatividad a sectores y territorios que han mantenido la resistencia y exigencia de diferentes reivindicaciones.

Hoy el CNP, debe ampliar la participación a diferentes sectores, valorar el accionar propio de los diferentes procesos territoriales y los comités departamentales, en los que la juventud tiene un papel protagónico, en tal sentido el CNP debe ser consecuente con esta realidad y tender puentes, acercarse a la realidad de las regiones y propugnar por el fortalecimiento de los procesos de unidad y articulación popular. De otro lado, el CNP debe exigir que no sea instrumentalizado por algunas fuerzas, como ha pasado en los últimos días con el Moir, hoy Dignidad, quienes de manera pragmática han expresado



posiciones a través de los medios de comunicación y redes sociales irrespetando el propio accionar del CNP donde confluyen muchas vertientes políticas y sociales.

- ✚ Las asambleas populares y algunos Comités Departamentales de Paro han manifestado mayoritariamente NO estar de acuerdo con negociar con el gobierno en este momento. No corresponde al momento de la lucha y a la crisis humanitaria que se ha escalado aún más en los últimos días, reunirse con Iván Duque es un error que desconoce el clamor popular.
- ✚ Es necesario profundizar los niveles de unidad del pueblo de los sectores organizados en los movimientos sociales, partidos políticos, del pueblo no organizado; fortalecer las diversas formas de articular y reconocer lo local, regional y nacional; darles fuerza y vida a espacios de coordinación cívico popular, asambleas, coordinaciones.
- ✚ Las asambleas populares han venido configurándose y piden que se respete sus propias reivindicaciones y demandas, lo cual exige que se fortalezcan en su conformación y su propia interlocución. Invitamos a todos los sectores y procesos a avanzar en las diversas formas de organización y coordinación, a que se expresen formalmente las conclusiones de las asambleas populares, así como avanzar en los procesos de representación y representatividad.

**¡CONTRA DUQUE, CONTRA EL FASCISMO, LE DECIMOS NUNCA MÁS AL URIBISMO!**

**¡DUQUE EXIGIMOS QUE PARE LA MASACRE!**

**¡NO MÁS REPRESIÓN EN CAMPOS, BARRIOS Y UNIVERSIDADES!**

**¡LA UNIDAD POPULAR DE CARA AL PARO NACIONAL!**

**9 de mayo de 2021**

